

DOGRO

Effiziente Steuerung

[20.02.2007] Neue Akzente zur effizienten Verwaltungssteuerung will die Firma DOGRO-Partner ProFiskal Software auf der CeBIT 2007 setzen. Schwerpunkte des Messe-Auftritts sind die Themen Doppik-Einführung und der Nutzen moderner Controlling-Instrumente.

Zentrale Reformthemen in Bund, Ländern, Kommunen, öffentlichen Einrichtungen und Hochschulen, insbesondere die Einführung der Doppik und die erfolgreiche Nutzung moderner Controlling-Instrumente - vom Reporting bis zur Balanced Scorecard - sind Messe-Highlights der Firma DOGRO-Partner ProFiskal Software während der CeBIT. DOGRO ist Mitaussteller des Landes Baden-Württemberg am Stand C59 in Halle 9. Das Unternehmen zeigt konkrete Praxisbeispiele wie die erfolgreiche Umstellung auf die Doppik in Wilhelmshaven und im Kreis Mettmann. Für die Verwaltungsführung stellt die DOGRO-Software fundierte Informationen in Echtzeit dar - in aggregierter Form und mit allen relevanten Kennzahlen auf einen Blick. Im Hochschulbereich begleitet das Unternehmen unter anderem Projekte zur Einrichtung so genannter Shared Services.

(hi)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DOGRO, Doppik, Controlling, CeBIT 2007